

07/05/2018

Fiscalía y PDI investigan circunstancias de la muerte de un hombre de 36 años en el sector alto de Coyhaique

La Fiscalía Local de Coyhaique dirige una investigación para determinar las causas y circunstancias del fallecimiento de una víctima de 36 años, identificado como José Rigoberto Ruiz Ojeda, quien murió luego de resultar con diversas heridas en su cuerpo.

De acuerdo a los primeros antecedentes en poder de la Fiscalía de Coyhaique, la muerte de José Ruiz Ojeda se habría gatillado luego de una pelea al interior de un domicilio en población Clotario Blest, en la cual habrían participado personas cercanas. Luego, se registra un segundo hecho en las afueras de un domicilio de calle Errázuriz.



Según explicó el fiscal Luis Contreras, el hombre fue encontrado pasadas las 01.00 de la madrugada de hoy miércoles al interior de un jeep marca Jimmy año 2017, en el sector alto de Coyhaique, donde permanecía en el asiento del conductor, en la intersección de calles Río Ibáñez con Río Aysén. En las inmediaciones del vehículo, permanecía su pareja.

En este caso, añadió el fiscal Luis Contreras Alfaro, quien dirige la investigación, hay tres personas detenidas, entre ellos dos hermanos de la víctima, cuya detención se controló hoy a mediodía en el Juzgado de Garantía.

AUTOPSIA

“Estamos recopilando antecedentes para llevar a cabo la formalización mañana. Dentro de esos antecedentes, uno de los más importante es la autopsia de rigor efectuada por el Servicio Médico Legal”, explicó el fiscal Luis Contreras. “Conforme a esa autopsia, tenemos información referida al tipo de heridas y cuál de ellas provocó la muerte”, clarificó el fiscal Contreras.

“Se entregarán mayores detalles del hecho durante la audiencia”, añadió el fiscal del Ministerio Público, quien ayer tomó declaración a los detenidos en esta causa. Uno de los imputados fue aprehendido por Carabineros, mientras los otros dos fueron detenidos por personal de la Brigada de Homicidios de la PDI.

En este caso, las pericias tanatológicas al cuerpo de José Ruiz Ojeda fueron efectuadas por profesionales del Servicio Médico Legal, en tanto que las primeras diligencias investigativas fueron desplegadas por personal de la Primera Comisaría de Carabineros.